



24/03 : les élèves de 4ème sont allés voir Clockwork de Sisters Compagny

publié le 25/03/2015 - mis à jour le 01/04/2015

Descriptif :

"Génial", "C'était trop bien", "on y retournera ?" "10/10" : voici quelques réactions des élèves de 4è ! Pari remporté : aller au théâtre c'est génial !

Issus de l'Université de danse et de cirque Doch de Stockholm, Mikkel Hobitz Filtenborg, Danois grand et maigre, Pablo Rada Moniz, Espagnol petit et trapu et Valia Beauvieux, Français entre les deux, ont fondé la compagnie Sisters en 2010. Autour d'un double mât chinois, mais aussi d'un fil souple ou d'une roue allemande, ils composent avec Clockwork un univers de créatures hybrides et mutantes. Tour à tour, leurs trois corps ne font plus qu'un et se transforment en créature étrange, curieux insecte ou bête à trois dos. Avec une virtuosité peu commune et des techniques acrobatiques de haute volée, ils deviennent peu à peu de véritables éléments mécaniques d'une horlogerie fine et minutieuse. ++MER 12 MARS : Rencontre avec l'équipe artistique à l'issue de la représentation

Vidéo de répétitions :



« CLOCKWORK » / DE SISTERS (Video Youtube)

Pour se souvenir :



Teaser - Clockwork de la compagnie Sisters (Video Youtube)

Etude de la mise en scène

[bilan_clock_work](#) (PDF de 90.2 ko)

